Klein Report

Erscheint täglich, 6-mal die Woche

Branders wird neue Leadagentur

Dienstag

3. März 2020, 15:39

Home

Leute

Medien / Publizistik

TV / Radio

Marketing / PR

Werbung

Digital

IT / Telekom / Druck

Vermarktung

Kino

Veranstaltungen

Whistleblower-Phone & Donation



von Rausch

Rausch hat sein Marken-Mandat an Branders vergeben. Für den Produzenten von Kräuter-Shampoo macht die Zürcher Agentur neu die Markenstrategie, das Markendesign, die Kommunikation sowie die internationalen Kampagnen.

«Aktuell verändert sich gerade der

Beauty-Markt und damit auch die Erwartungen von Konsumentinnen und Konsumenten stark», sagte René Allemann, Gründer und CEO von Branders, am Dienstag zum neuen Mandat. Diese Entwicklung sei eine Chance für das Familienunternehmen aus Kreuzlingen.

Erste Arbeiten werden im Frühling zu sehen sein, heisst es weiter.

